

## **4.500 Euro für die elektronische Zeiterfassung für den Landkreislauf 2022**

Amberg, 29.04.2022

Um die schnelle und genaue Zeitmessung für den größten Etappenlauf im Landkreis möglich zu machen, steuert die Förderstiftung der Sparkasse Amberg-Sulzbach 4.500 Euro bei.

Landrat Richard Reisinger dankte für die Unterstützung, die es auch in diesem Jahr wieder ermöglicht, die Zeiten der einzelnen Teams mithilfe eines Läuferstabes digital zu erfassen.

„Wir freuen uns sehr, dass diese tolle Veranstaltung heuer endlich wieder stattfinden kann und wir mit unserer Unterstützung zu einem reibungslosen Ablauf beitragen können“, ergänzte Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel, der für das Sparkassenteam selbst mit an den Start geht.

Die Förderstiftung der Sparkasse Amberg-Sulzbach unterstützt das regionale und gesellschaftliche Engagement vor Ort und hat sich zum Ziel gesetzt, Projekte unter anderem auch aus dem Bereich Sport zu fördern.

Seite 2



Von links:  
Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel, Landrat Richard Reisinger  
und Vorstandsmitglied Alexander Düsil

Bild:

Kathrin Schmidt

Pressekontakt

Sparkasse Amberg-Sulzbach

Kathrin Schmidt

Marienstraße 1092224 Amberg

[kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de](mailto:kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de)

